

Rememoran paso de la caravana y homenaje a Fidel

Última actualización: Miércoles, 01 Diciembre 2021 00:37

Visto: 472

[Yanet Peña Acosta](#)

Jóvenes matanceros reeditan este 30 de noviembre el paso de la caravana con las cenizas del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y las honras fúnebres realizadas en su homenaje.

Estudiantes y trabajadores de diferentes centros y niveles educativos de la provincia iniciaron el trayecto en los límites por la Carretera Central entre Matanzas y Mayabeque, donde hace cinco años comenzó el tributo póstumo de los matanceros al líder de la Revolución Cubana, según la periodista Yanet Peña Acosta.

A lo largo de la vía, estudiantes y el pueblo matancero rememoran el hecho, y muestran su eterno cariño y admiración por Fidel. En horas de la mañana se espera un acto político cultural en el parque de La Libertad, en el centro de la ciudad de Matanzas. (Foto: Yanet Peña Acosta)

Noticia en desarrollo